



Église Réaliste
Sylvie Chefneux
56 rue A. Boutin
69 100 Villeurbanne

Tolérance Laïque

Nous n'avions échangé, encore jusque là,
Qu'un courtois et poli : "Bonjour, comment ça va ?".

D'abord discrètement, s'assoit à notre table,
Un maçon tolérant, fait presque Vénérable.
Nous n'y avons d'abord pas prêté attention,
Depuis plus de deux heures en pleine discussion
Avec notre cousin sur l'état de ce monde,
Quand violemment sur nous la "Tolérance" gronde :
"Connards ! Malades ! Fous ! Voilà ce que vous êtes !"
Bien décidé qu'il est, à nous faire notre fête.
"Suffit vos conneries ! Allez, viens donc te battre !"
Voilà des arguments que nul ne peut combattre.
Et je vous passe ici le fleuve d'insanités,
Qu'un homme si distingué nous a fait supporter.

Soudain le cardiologue – s'étaient-ils concertés ? –,
Libre-Penseur aussi, mais bien plus éméché,
À son tour intervient dans la lâche agression,
En posant, balbutiant, cette étrange question :
"Savez-vous que vous êtes vraiment des dangereux ?"
Était-il sérieux ou n'était-ce qu'un jeu ?
Mais bientôt l'attitude de ce grand médecin
Allait se dévoiler et inquiéter les siens :
Dans un élan furieux, le visage cramoisi,
Il sauta à la gorge de David mon ami.

Hors de question pour nous d'engager le combat,
Mieux vaut battre en retraite, que d'en arriver là.
Poursuivi malgré tout, par la ligue laïque,
Nous voilà repoussés jusqu'à la voie publique.

Poser un vrai débat et discuter enfin,
Condamner l'agression, voilà ce qui fut bien.
En pleine cérémonie, était-ce le moment ?
À ça je réponds oui, car c'est quand LE moment ?

Mais malgré mon envie de rejoindre la fête,
Je sais bien qu'aujourd'hui la masse n'est pas prête
À vivre posément cette contradiction :
Cérémonie festive rime avec discussion.
Par amour pour ma sœur et son nouveau mari,
Nous avons décidé d'appeler un taxi.

J'aurai aimé, j'avoue, que témoins de la scène,
Les quelques familiers interviennent eux-mêmes !
Mais non, il a fallu, pour cette fois encore,
Prendre sur nous la haine car tel est notre sort.
Alors avec le Christ, je dis à l'unisson :
"Mon Dieu ! Pardonnez-leur, ils ne savent ce qu'ils font."

Moralité

Tout ceci me confirme, dites-moi si j'ai tort,
Que l'Occident malade, faisant régner la mort
Partout où l'esprit vif poserait des questions,
Doit être anéanti pour sa Résurrection.

Dans l'arène du cirque, les "français" triomphants
Électrisent les hommes en "troisième mi-temps".
Et leurs femmes perdues, d'habitude généreuses,
Subissent humiliations et deviennent peureuses.

La masse dans cet état, continue de souffrir,
Les barbares au pouvoir, eux, peuvent se réjouir :
Toujours plus divisés, guerroyant entre nous,
Que peut-il arriver ? Leur système est debout !

Alors n'est-il pas temps de se mettre au travail ?
De comprendre le monde, en maîtriser les failles.
Pour pouvoir espérer, qu'un jour l'Humanité
Enfin débarrassée de tous ses préjugés,
Puisse vraiment profiter de ses grandes idées
Appelées Liberté et douce Égalité.

Sylvie Chefneux
Villeurbanne, le 3 juillet 2006.

Copie expédiée à :

- Le Grand Orient de France (Paris).
- Mr
- Mr
- Mr et Mme
- Mme
- Mme
- Mr
- Mr et Mme
- Mr et Mme
- Mrs
- Mlle

PS :

- Les faits se sont déroulés le 1^{er} juillet 2006.
- Quiconque ne faisant pas partie de l'Église Réaliste aurait porté plainte.
- Nous demandons Réparation : **Excuses** auprès de tous les concernés et **remboursement** des 30€ de frais de taxi.